



# EL HERALDO de Chihuahua



Viernes  
**7**  
Diciembre de 2018

Paquita Ramos de Vázquez / Presidenta y Directora General • Javier H. Contreras O. / Director

AÑO XCII No. 32712

\$10.00

CAOS POR AMBULANTAJE

## Invaden vendedores el Centro y las plazas

Se apoderan de calles del primer cuadro, así como las plazas de Armas y Merino, a ciencia y paciencia de las autoridades

KARINA RODRÍGUEZ CHACÓN/  
El Heraldo de Chihuahua

De nueva cuenta, vendedores, varios de éstos ambulantes, se apostaron a lo largo de la calle Libertad, desde la Plaza Merino, inclusive alrededor de la Plaza de Armas, ofertando toda clase de productos, lo que criticaron varios turistas al observar a un edificio histórico como la Catedral Metropolitana, rodeado de comerciantes.

Al acudir a visitar este recinto religioso, se toparon con decenas de vendedores instalados en el primer cuadro de la ciudad, por lo que no se dejaron esperar comentarios al respecto, destacando "el mal aspecto que se genera". **Pág. 2A**

### GUERRA DE ACERAS

PARA CONTRARRESTAR la desleal competencia, los comerciantes establecidos sacan su mercancía, agravando el problema



Foto GERARDO AGUIRRE

## Hasta mesas y sillas

Tan sólo alrededor de la Plaza de Armas fueron colocadas más de 10 carpas con diversa mercancía y fritangas, más otras tantas que se apostaron por la calle Libertad, casi hasta la avenida Ocampo, incluyendo la plaza Merino.

## Patrullaje militar

Aumenta la presencia de elementos de la Policía Militar y de la Gendarmería Federal, sobre todo en calles de la capital, Juárez, Cuauhtémoc, Delicias, Parral, Guachochi, Guerrero, Ojinaga, Nuevo Casas Grandes y Urique. **Pág. 3A**



CON TERAPIAS PSICOLÓGICAS

## Atiende Ichmujer a señora violada por influyente expareja

RICARDO HOLGUÍN/  
El Heraldo de Chihuahua

El Instituto Chihuahuense de la Mujer atendió ayer a una joven que denunció a José Alberto Caro Márquez por violación y violencia familiar, con la finalidad de refrendar el apoyo y acompañamiento en el proceso judicial, ya que el juez decidió no vincularlo por ambos delitos.

Emma Saldaña Lobera, directora del Instituto, atendió a la joven mujer que acudió acompañada de un hermano; la víctima aceptó inmediatamente el ofrecimiento que le hizo la funcionaria de recibir terapia psicológica, de manera que hoy mismo acudió a la primera sesión. **Pág. 5A**

**"La víctima se atrevió a denunciar, ahora nos toca a las autoridades atenderla..."**

EMMA SALDAÑA LOBERA  
Directora del Instituto Chihuahuense de la Mujer

DENUNCIARÁN ANTE PGR

## "SE PIERDEN" 90 ARMAS DURANTE OPERATIVO DE CES EN CUAUHTÉMOC



"Luego de este asalto a la Policía, me preocupa mucho dónde vayan a aparecer estas armas...", afirma el alcalde Carlos Tena. **Pág. 8A**

TIEMPOS DE DESINFORMACIÓN

## Provocan "fake news" guerras y hasta muertes

ROBERTO ÁLVAREZ Y EMMANUEL FERNÁNDEZ/  
El Heraldo de Chihuahua

Las fake news, o noticias falsas, tienen tanto impacto en las sociedades que han provocado guerras y la muerte de miles de personas inocentes, así lo explica Ulrich Ritche, autor del libro Ciudadano Digital. **Pág. 4A**

El escritor Ulrich Ritche presentará hoy la conferencia "Fake News y pos verdad en la era del internet".



## RÁFAGAS

- El Ejército estrena el mando
- Magistrada de escándalo
- Amenaza de paro en Salud

**Pág. 9A**



NEPOTISMO EN EL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

## Tiene magistrada Tello a seis parientes en nómina

RICARDO HOLGUÍN/  
El Heraldo de Chihuahua

La magistrada Martha Olivia Tello Acuña, del Poder Judicial de la Federación, incluyó en la nómina federal a por lo menos seis familiares directos e indirectos, quienes ocupan una serie de puestos bien remunerados y algunos incluso actualmente laboran en el mismo tribunal que ella. **Pág. 5A**

**3 FAMILIARES OCUPAN** secretarías y otros tres, incluyendo su hija, son oficiales administrativos



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

**614 111-5591**

